
GRAMMAR IN ACTION 

 AUXILIARY VERB DID 

USEFUL VOCABULARY: DID  

Nós fazemos perguntas de ação no passado simples 
usando o auxiliar DID que poder ser usado para todos 
os sujeitos e pronomes pessoais I YOU HE SHE IT 
WE YOU THEY. Nós podemos substituir o pronome 
pessoal por um nome próprio. Example:（Did she 
travel yesterday? Did Vanessa travel yesterday?）(Ela 
viajou ontem? A Vanessa viajou ontem?) 



GRAMMAR IN ACTION 

AUXILIARY VERB DID 

NOTA: Quando fazemos uma pergunta no passado 
usando o auxiliar DID o verbo continua no presente  

Example: Did you HAVE a haircut? 

Se fizermos essa mesma frase na afirmação o verbo 
deverá ficar no passado. 

Example: I HAD a haircut 

Para fazermos respostas curtas para essas frases 
falamos simplesmente  YES I DID -SIM/ NO I DIDN´T- 
NÃO quando a frase nos permitir responder com “SIM" ou 
“NÃO”.



GRAMMAR IN ACTION 

AUXILIARY VERB DID NEGATIVA 

Para fazermos frases na negativa com o DID adicionamos o 
NOT ao auxiliar “DID NOT” que na forma abreviada fica 
didn’t (dídânt).  

Seguindo a mesma regra de perguntas positivas, o verbo da 
frase também permanece no seu tempo verbal presente nas 
frases negativas. 

Example: She didn't go to school today.Ela não foi para a 
escola hoje. 

Se a mesma frase for feita na forma positiva o verbo deverá 
vir no passado simples. 

Example: She went to school today. Ela foi para escola hoje.
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AUXILIARY VERB DID NEGATIVA 

Assim como nos auxiliares do e does, o did 
também pode fazer perguntas na negativa. 
Note que o verbo permanece no presente 
simples. 

Example: Didn't she go to school today? Ela 
não foi para a escola hoje? 

* She didn’t go to school today, did she?


